

## Eldense y Amorebieta se disputan el alirón

17/04/2023



Mario Soberón marcó el gol de la victoria del Eldense en Calahorra | Sergio Navarro.

Codo a codo. Eldense y Amorebieta se quedan solos en cabeza y esprintan por conquistar la única plaza de ascenso directo a Segunda División, categoría en la que militó el conjunto vizcaíno la pasada temporada, mientras que el Deportivo trata de recuperarla después de 59 años.

Quien mejor lo sigue teniendo es el Deportivo, que depende de sus resultados para cantar el alirón y subir a la serie de plata sin necesidad de jugárselo a cara o cruz en las dos promociones que deberán afrontar los clasificados del segundo al quinto puesto.

Otra cuestión es el calendario liguero que le queda a

azulgranas y azulones, los dos equipos claros aspirantes al ascenso directo. En ese sentido, el líder Eldense debe evitar la igualdad a puntos con el Amorebieta, ya que en sus duelos particulares empató en Elda (1-1) y perdió en suelo vasco.

Al Eldense le queda en casa recibir al Alcoyano, Barcelona Atlètic y Athletic B de Bilbao, mientras que el Amorebieta jugará en su campo ante la UD Logroñés, Real Murcia y Nàstic de Tarragona. Fuera de Elda, el Deportivo visitará a la UD Logroñés, Numancia de Soria y Real Murcia, por su parte el Amorebieta acudirá a Calahorra, SD Logroñés y Athletic B de Bilbao.



La afición del Eldense explotó de júbilo con el agónico tanto de Mario Soberón | Sergio Navarro.

Es de esperar que el Eldense no tenga que acordarse de la derrota en su visita reciente a Amorebieta en una

semana convulsa en el vestuario azulgrana, como desveló al finalizar el duelo de Calahorra, el propio técnico Fernando Estévez: "Desde que estamos aquí, creo que es la semana emocionalmente más compleja a nivel de vestuario. Una semana, no solamente por perder en Amorebieta, sino por acontecimientos internos que no vienen a cuento, y agradecer públicamente a los cuatro capitanes: Miguel Núñez, Pedro Capó, Fernando Pajarero, Iván Forte, y quiero incluir también a Cristian López, porque ellos han sido esta semana un ejemplo para el resto del vestuario. Los veteranos han hecho que esta semana lleguemos en condiciones de competir bien. Los veteranos han permitido que el equipo se uno".

De ese modo, Fernando Estévez vino a justificar el porqué, por vez primera en la temporada, el Eldense se desplazó a Calahorra con los 23 componentes de la plantilla, excepto el lesionado portero Guille Vallejo, sustituido por el meta del filial Luismi Berna.